

*Les élections ratifient la stabilité
du pays, selon le président cubain
(+Photo)*

Image not found or type unknown

La Havane, 27 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré ici aujourd'hui que les élections municipales ratifient que Cuba maintient sa stabilité politique et sociale.

S'adressant à la presse après avoir exercé son droit de vote, Díaz-Canel a souligné le développement de ce processus démocratique malgré la lutte contre l'asphyxie économique et la campagne de discrédit contre l'île.

Image not found or type unknown

Il a ajouté que l'exercice du suffrage est une responsabilité civique car il permet d'élire les représentants du principal organe de gouvernement dans chaque localité, une structure étatique qui s'est perfectionnée ces dernières années.

Il a indiqué que le mois prochain, le pays organisera d'autres processus importants tels que la session plénière du Comité central du Parti communiste de Cuba et la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, au cours de laquelle de nouvelles lois seront soumises à examen.

Le président a également évoqué les résultats de sa tournée internationale en Algérie, en Russie, en Turquie et en Chine, qui a eu des résultats économiques et politiques positifs et qui a démontré Cuba n'est pas seule.(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306225-les-elections-ratifient-la-stabilite-du-pays-selon-le-president-cubain-photo>



Radio Habana Cuba